
Los embalses de la Isla se encuentran al setenta por ciento de su 

capacidad  
 Curbelo señala que las presas almacenan 3,5 millones de metros cúbicos 

 

Los embalses de La Gomera, capaces de almacenar 3,5 millones de metros 

cúbicos, se encuentran en estos momentos en torno al 70 por ciento de su capacidad, 

según los datos del Consejo insular de Aguas facilitados por el presidente del Cabildo 

Insular, Casimiro Curbelo, quien aseguró que, pese al rigor del verano, "hay agua de 

riego suficiente".  

 

Curbelo explicó que las altas temperaturas registradas en los meses de junio, 

julio y agosto han supuesto una "reducción del nivel de las presas". Aclaró que las 

lluvias que se produjeron hace unas semanas "no tuvieron una consideración suficiente 

en la Isla" y, en consecuencia, apeló a un "consumo responsable".  

 

Según Curbelo, la lluvia de agosto, que fue especialmente intensa en islas como 

Tenerife, "apenas se dejó sentir en La Gomera, salvo, claro está, si tenemos en cuenta la 

importante ayuda que han supuesto para la seguridad de nuestros montes".  

 

El titular de la corporación insular recuerda que las presas de La Gomera suman 

una capacidad de almacenamiento de "3,5 millones de metros cúbicos de agua y 

alcanzaron un nivel histórico el pasado invierno, cuando incluso llegó a rebosar la presa 

de Amalahuigue, localizada en le municipio de Agulo y que se corresponde con el 

mayor depósito insular, con un millón de metros cúbicos".  

 

Curbelo comentó que esta coyuntura "favorable permite garantizar la existencia 

de agua suficiente incluso más allá del próximo verano, aunque como dijimos ya ha 

habido una reducción del nivel de las presas y, además, siempre hay que contar con las 

condiciones meteorológicas que podrían aumentar o reducir las previsiones, de ahí que 

sea necesario conservar en todo momento unas buenas normas de uso alejadas del 

derroche".  



El presidente del Cabildo insistió en que la situación en la Isla es de "normalidad 

e incluso podemos estar más tranquilos que otros años" y recordó los avances que se 

están dando en materia de riego.  

  

 


